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AVIS DE CONSULTATION
N°01/AC/RN/D42/CDPIVI/2024 du JL1/M52024

Pour la construction d'un forage équipé de PMH dans le village Kering dans l Arrondissement de
Figuil, Département du Mayo Louti, Région du Nord

1. Objet de la Consultation ^

Dans le cadre de l'exécution des prestations en titre, le Préfet du Département du mayo
LOUTI, Maître d'Ouvrage Délégué et Autorité Contractante lance une consultation pour le
compte du Ministère de l'Economie, de la Planification et cie l'Aménagement du Territoire.
2. .Consistance des travaux

Les travaux comprennent entre autres :
► Les études et l'installatiop de chantier ;
► La foration ;
► 'L'Équipement et le D.éveloppement ;
► Les Essais de pompage, L'Analyse et le traitement de l'eau ;
► La réalisation de la superstructure et la pose de la pompe ;
^ La formation des comités et Le rapport technique.

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet de
la présente Demande de Cotation est de trois (03) mois calendaire.
4. Allotissement

Sans objet

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de : 8 500 000 (Huit
millions cinq cent mille) francs CFA TTC
6. Participation et origine
La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions, aux
entreprises de droit camerounais installées au Cameroun.
7. Financement

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation sont financées par Le Budget
d'Investissements Publics (BIP) du MINEPAT pour le compte de l'exercice 2024 sur la ligne
d'imputation budgétaire : 94 195 05 110000 523412
8. Xautioniiement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumissi^on
établie par une banque de premier ordre ou une assurance agréée par le Ministère charge des
finances et dont la liste figure dans la pièce 5 du Dossier de Demande de Cotation, d un
montant de 170 000 (cent soixante-dix mille) francs CFA et valable pendant trente
(30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.



9. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Préfecture de GUIDER, Secrétariat
Particulier, Téléphone ; 222 39 51 14 / 222 39 51 01 dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être obtenu auprès du Secrétariat Particulier de la Préfecture de GUIDER,
Téléphone : 222 39 51 14 / 222 39 51 01 dès publication du présent avis par voie de presse
écrite (JDM, Cameroon-trîbune) et paK \|)ie d'affichage dans les locaux de ladite structurej
contre versement d'une somme non remboursable de 20 000 (Vingt mille) francs CF.À,\
payable au Trésor Public.

11. 'Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01)
original et six (06) copies marquées comme tell^, devra parvenir à la Préfecture de GUIDER,
Secrétariat Particulier, au plus tard le ? 5 /2024 à 13 IIIUJUKS et devra porter la
mention:

Avis de Consultation

N°01/AC/RN/D42/CDPM/2024 du (1 1 /lARS /2024
*  «

Pour la conslruclion d'un forage équipé de PMII dans le village Kcring dans rArrondissemcnl de Flgnil,
Déparleinelil du Mayo Loiiti, llégioii dn Mord

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en
originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité
administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement
Particulier de la Consultation.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des
offres-ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de consultation.

Toute offre incomplète conforrriément aux prescriptions de la présente demande de cotation
sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par
une banque de premier ordre ou assurance agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis sera effectuée en un (01) seul temps dans la salle de réunion de la
Préfecture de GUIDER. L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura
lieu le 2 5 /2024 à 14 nmiJUKS précises, heure locale, par la Commission
Départementale de Passation des Marchés.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter
par un,e personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

14.1critères éliminatoires

H s'agit de :

1 Dossier Administratif incomplet après délai pour se conformer

Fausse déclaration ou pièces falsifiées

Offre financière incomplète/absence d'un prix unitaire quantifié
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4 Non obtention d'au moins 70% des critères essentiels

Absence caution de soumission

Absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon d'au moins un marché

14.2 Critères essentiels

Les critères essentiels porteront sur

w Critèros éssentiels Notation biriairo^

1 Situation financière de l'entreprise oui/non

2 Expérience du soumissionnaire dans les travaux oui/non

3 Expérience du personnel d'exécution oui/non

4 •Matériel et équipements à mobiliser oui/non

5 Propositions technique (organisation, planning etc..) oui/non

6 Le projet de lettre commande Oui/non

7 'Présentation des offres . » Oui/non

NB : Seuls tes soumissionnaires ayant obtenus au moins 70% de oui seront qualifiés pour la suite de la procédure et
verront leurs offres financières évaluées.

13. Attribution
i  A

Le Maître d'Ouvrage Délégué attribuera le marchié au soumissionnaire dont l'offre a ete
reconnue conforme pour l'essentiel à la Demande de Cotation et quv dispose des capacités
techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont
l'offre a été évaluée la moins disante en incluant le cas échéant les rabais proposés

16. Nombre maximum de lots

Sans Objet.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date
limite fixée pour la remise des offres.

18. ^Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires sur l'Avis de Consultation peuvent être obtenus auprès
du Secrétariat particulier de la Préfecture de GUIDER.

« Pouf toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques bien vouloir appeler
le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »

Guider, le 0 /2024

Copie:

•'GOV/NO ;

ARMP/NO;

DDMAP/ML ;

Affichage

CHRONO ARCHIVE.

Le Préfet

(oMaître d'(Ë>uprcip ̂ êU^l

ClvfHAdm
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REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail - Patrie

REPUEiLIC OF CAMEROON

Peace • Work - Fatherland

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO LOUTI

PREFECTURE DE GUIDER

' SECRETARIAT PARTICULIER

NORTH REGION

MAYO LOUTI DIVISION

DIVISIONAL OFFICE GUIDER

PRIVATE SERCRETARIAT

NOTICE OF CONSULTATION
/NC/RN/D42/CDPM/2024 of 0 /2024

for the construction of a borehole equipped with PMH in the village KERING, the FIGUIL Sub-Division,
'  Department of MAYO LOUTI, North REGION

1. Purpose of the Consultation ■

As part of the exécution of the services in title, the Divisional Officer of the Department
of ^YO LOUTI, Delegated Project Owners and Contracting Authority launches a
consultation on behalf of the Ministry of Economy, Planning and Régional Development.

2. Consistency of work * *

The, Works understand:

-  Studies and site installation;

-  Drilling;

-  Equipment and development
-  ' Purnping tests, analysis and treatment of water;

-  Construction of the superstructure and installation of the pump;
-  Formation of committees and the technical report..

3. Turnaround fîmes

The maximum period provided by the Contracting Authority for the performance of the
services subject to this Quotation Request is three (03) calendar month.

4. Àilotment

Net applicable

5. Estimated cost
H

The estimated cost of the opération at the end of the preliminary studies is: 8,500,000
(eight million five hundred) CFA francs

6. Participation and origin

Participation in this Listing Request is open on equal terms to companies under
Cameroonian law established in Cameroon.

7. Funding
«I

The services obtained from the présent Request for Quotation are financed by the
Public Investment Budget (BIP) of MINEPAT in the 2024 financial year on the budget
charge line : 94 195 05 110000 523412

8. P'rovisional bond

Each tenderer must attach to its administrative documents, a bid bond issued by a first-
rate bank or an insurance approved by the Ministry of Finance and whcse list appears in
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Exhibit 5 of the Application File for Quotation, in the amount of 170,000 (One

hundred and seventy thousand) CFA francs and valid for thirty (30) days beyond
the original date of validity of the offers.

9. Consultation of the Request for Quotation File

The file can be consulted during working hours at the Préfecture of GUIDER, Private
.  ' Secrétariat, and Téléphoné: 222 39 51 T4 I p.2 39 51 01 as soon as this notice is * {

•  pubiished. •

lO.iAcquisition of the Quotation Request File

The file can be obtained from the Private Secrétariat of the Division Office of GUIDER,
Téléphoné: 222 39 51 14 / 222 39 51 01 upon publication of this notice by written press
(JDM, Cameroon-tribune) and by posting in the promises of the said structure, against
payment of a non-refundable sum of 20,000 (twenty thousand) CFA francs, payable to
the Public Treasury.

11. Subniission of tenders

Each offer written in French or English in seven (07) copies, including one (01) original
and six (06) copies marked as such, mustreach the Division Office of GUIDER, Private ^
Secrétariat, no later than Ji_^l™_/2024 at 1 PM and must bear the words:

Notice of Consultation .
N ' /AC/RN/D42/CDPM/2024 of -fl 1/fW/2024

FOR THE EQUIPMENT OF THE MAYO OULO SUB-DIVISION, DEPARTMENT OF MAYO
LOUTI, NORTHERN REGION

« To be opened only in counting session »

12. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection, the required documents of the administrative file must be
produced in originals or in copies certified by the service issued by the administrative
authority (Prefect, Sub-prefect,...), in accordance with the stipulations of the Spécial
Régulations of the Consultation.

They must be less than three (03) months before the original date of submîssion of
tenders or have been established after the date of signature of the Notice of
Consultation.

Any, incomplète offer in accordance with the requirements of this request for quotation
shall be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid guarantee issued by
a first-rate bank or insurance approved by the Ministry of Finance.

13..,0pening the folds

The; opening of the envelopes will be carried out in one (01) single time in the meeting
room of the Préfecture of GUIDER. The opening qf administrative, technical and
financial tenders will take place on 2 .S BARS 2024 o--
Only tenderers may attend the opening session or be represented by a person of their
choice duly authorized.

14. Evaluation Criteria

14.1 eliminatory criteria

.  t is :

1 Administrative file incomplète after deadline for compliance
False déclaration or falsified documents
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3  . Incomplète financial offer/absence of a quantified unit price
4 Failure to obtain 70% of the essential criteria

5 Absence of bid bond

6 Déclaration on honor of not abandoning at least one contract

14.2 Essential Criteria •

.1he essential criteria will relate fo: i
■  V r

H" Essential criteria Binary notation " *
1  . Financial situation of the company yes/no
2  ' Tenderer's experience in works yes/no
3 Expérience of line staff yes/no

4  . Material and equipment to be mobilized yes/no
5 Technical proposais (organisation, planning etc.) yes/no

6 The justification for accepting the CCTP conditions yes/no
7 Présentation of dffers yes/no

NB: Only bidders whô have obtained at least 70% yes will be qualified for the rest
of the procédure and wiU have their financial offers evaluated.

15. Attribution * '

The Delegated Contracting Authority will award the contract to the tenderer whose
tender has been found to be substantially in conformity with the Request for Quotation
and who has the technical and financial capacities required to perform the Contract
satisfactorily and whose tender has been evaluated the lowest bidder, including, where
appropriate, the proposed discounts.

16. Maximum number of lots

Not applicable.

17. Period of validity of offers

Tenderers shall remain bound by their tender for 90 days from the deadline set for the
submission of tenders.

18. Additiona! Information

Additional information on the Notice of Consultation can be obtained from the Private

Secrétariat of the Division Office of GUIDER.

"For any attempt at corruption or bad practices please call MINMAP or send an SMS to
the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48"

Guider, the _^A2024

Copy:

GOV/NO;

ARMP/NO;

DDMAP/ML;

Display

CHRONO ARCHIVE.

IT

The Divisîonal olîicer,
egoted Project Owners

F
AdfO


